School

学び舎の窓から

輝け!元気っ子



白羽小学校6年 今村優奈 さん

気持ちの良いあいさつを全校に

私たちの学校では、運営委 員会を中心にあいさつに力を 入れています。私は、運営委 員になり、「先取りあいさつ」 と「えしゃくであいさつ」を広 めようと頑張っています。

「先取りあいさつ」とは、相 手よりも先にあいさつをする ことです。また、「えしゃくで あいさつ」とは、軽くおじぎ をしながらあいさつをするこ とです。どちらのあいさつ も、お互いに良い気分になれ ます。それらのあいさつを広 めるため、運営委員が朝早く 来て門の前に立ってあいさつ

をしています。

また、下級生にも広めよう と工夫もしています。まず、 朝の時間に、運営委員が分担 してそれぞれの教室に行き、 良いあいさつのお手本を見せ たり、練習をしたりしました。

そして、毎朝、各教室をあ いさつして回り、上手にあい さつできた人を昼の放送で紹 介しています。

私たちの活動によって、白 羽小学校の児童のあいさつ は、誰が見てもすばらしいと 思われるようにしていきたい です。

学校へようこそ

『ようちえんだいすき』 笑顔いっぱい しろわっ子

「おはよう」と登園するが早 いか、園庭に飛び出してきた 数人の年長さん。一目散に向 かって手にしたものは、苦労 して乗れるようになった竹 馬。「みて、みて | の声に足元 を見ると、竹馬の向きを反対 にし、わずか数センチの足場 につま先を乗せて歩けるよう になったことを自慢気に見せ てくれる。

今度は軽やかな走りで友達 と竹馬追いかけっこ。ひとし きり走った後は、プラスチッ ク製の棒を出し、ハードルの

ようにいくつも並べて友達と 一緒に幅を広げたり狭めたり しては、竹馬でまたぎ越すこ とにも挑戦。

いろいろなことができるよ うになっていく楽しさに、「今 度はどんなふうに遊ぼうか | と目を輝かせ、心を弾ませて います。お家の人が手間暇か けて作ってくれた竹馬に友達 と一緒に挑戦する中で、今 年の秋もまた、"『ようちえん 大好き』笑顔いっぱいのしろ わっ子"を見つけることがで きました。

▶市立白羽幼稚園 児童数 73人 長 櫻井 ゆき江

